



北斗

□校訓 融和
□教育目標
自ら学び 心豊かに たくましく生き抜く人
・すすんで学び 行動する人
・認め支え合い 共に歩む人
・苦難に立向い 生き抜く人

令和7年7月25日発行 No.4
千歳市立北斗中学校
千歳市北斗5丁目1-1
電話: 0123-22-4151
FAX: 0123-22-4152
ホームページは[こちら](#)→



見えないもの想像する

～何を見ようとするかで、見えるものが違ってきました。

先月、石狩管内中文連器楽発表会に音楽部が参加しました。25団体の発表がありましたが、どの学校の生徒も生き生きとした姿で活動しており、かけがえのない経験を積んでいる様子が垣間見られてうれしかったです。リコーダーは一人一人の音色がはっきりと聞きとれるため、大きなプレッシャーを感じながらの発表だったことでしょうが、それをはねのけ、会場一杯に美しい音色が広がっていました。

私は会場の最後列に座っていましたが、発表の合間に、保護者の方が困ったように座席を探していましたので、声をかけて保護者席をお伝えしました。石狩市の学校の保護者だったようですが、お子さんの発表前になるとまた私のところに来られて、「一番前、保護者、見テモイイデスカ。」と尋ねてきました。「見ることができますよ。」と伝えると、喜んで前のほうへ移動され、その学校の演奏が終わると、またこちらへ来て、「サイコウ！毎日発表会シテクダサイ。部活スゴイ！」と笑顔でお話ししてくれました。外国籍の方でしたが、一生懸命日本語を話され、とても気持ちが伝わってきました。発表会を満喫されたとともに、部活動の応援団がまた一人増えたことがうれしかったです。他の保護者の皆さんも祈るように聴きいっている姿があちこちにあり、子どもへの温かな愛情を感じずにはいられませんでした。



子どもの雰囲気や表情、ご家族の応援を見ていると、ここまでたどり着いた風景が想像できます。私は北斗中の発表で指揮をする川井先生を見て、「子どもと一緒にいろいろなことを乗り越えてこの発表があるんだろうな。」と、これまでの関わりを想像しながら感慨深く見ていました。他の発表校のある先生は、「吹奏楽はまったく専門外ですが、学校に指導者がいないのでなんとかやっています。指揮する時は緊張で足が震えました。」と話していました。みんな楽しみながらの素晴らしい発表でしたので、お話を聞くまではそのようなことはみじんも感じませんでした。子どもの頑張りと先生のチャレンジを重ね合わせ、協力して乗りこえてきたことを知り、見えていないものがたくさんあることを教えていただきました。



先月から今月にかけて行われた中体連。ひたむきに頑張る北斗中の生徒を誇らしく感じました。そして、子どもが躍動する横には必ず寄り添う先生方がいました。ボランティアで時間を割き、熱心に子どもと向き合う姿を見て、指導者として数々のドラマがあったのだろうと想像します。躍動する子どもの生き生きとした姿は、本人はもちろん、保護者や先生方の想いも体現しているようで胸が熱くなりました。



北斗中学校の保護者の皆様方には、日頃から一人一役PTA活動や「見に来て北斗中」への参加等、教育活動に積極的にご支援いただけておりますことに感謝申し上げます。今、北斗中学校区で多くの人に愛され育った子どもが、いつかどこかで社会の担い手として活躍する姿を願い、引き続き、保護者、地域、小・中学校職員が一体となって子どもの成長を支えていただきますようお願い申し上げます。

千歳市立北斗中学校長 星 卓志

未来を見据えて(キャリア教育)

～3年上級学校訪問～

3年生は7月16日（水）、進路学習の一環として、職業に関わる体験活動及び上級学校（専門学校や大学など）に関する体験活動を通して、自分の将来の進路について学びました。



道都札幌について学んできました ～1学年校外学習～

7月8日（火）には1年生が札幌の街に出かけ、札幌の歴史的建造物や各施設、交通などについて学びました。班ごとに行き先を決め、自分たちで行き方を検討し、活動してきました。参観日には、自分たちが学んできた成果を堂々と発表することができました。



歴史あふれる街 函館へ

～2年宿泊学習～

7月15日（火）より、1泊2日の宿泊学習が行われました。天候が心配されましたが、1日目は函館市内自主研修を無事終え、2日目は縄文文化交流センターで見学・体験学習を行いました。様々な活動の中で、集団行動のルールやマナーを学び、2学年の生徒たちにとって、中学校に入学してからこれまでの確かな成長を感じ、次年度の修学旅行につなげることのできる、有意義な旅行となりました。



学校評価アンケートへのご協力誠にありがとうございました

保護者および地域アンケート（中間）へのご協力、誠にありがとうございました（回収率 65%：172 家庭）。頂いた数々のご意見を真摯に受け止め、今後の北斗中学校の教育活動をより良いものとするための参考とさせていただきます。

アンケートの結果は、夏休み明けの学校だよりで公表させていただきます。

また再度、年度末に学校評価アンケート（学年末）をお願いすることになりますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

北斗ふれあいサークル活動報告【7月】

今月の北斗ふれあいサークルは、多くの地域の方々にも参加していただき、藍染の活動が行われました。

ビー玉やおはじき、大豆などを使って模様を描き、ハンカチや小物入れなどを思い思いに染めていました。染めたハンカチや小物入れは日常生活の中でも大切に使ってほしいと思います。

8・9月の予定

日	曜日	予 定	授業	給食	部活	SC
8月(抜粋)						
12	火	学校閉庁日 ※学校に電話がつながらない場合の緊急連絡先 24-3131(代表) 【平日】8:45~17:15 教育委員会学校教育課学校教育係 内線 387				
13	水					
14	木					
15	金					
22	金	会議日				
25	月	夏休み学習会(8:20~10:20) 【学習支援員】夏休み数学の放課後学習(10:40~12:10) 会議日 転入生受付(11:00~) 夏季休業最終日				
26	火	玄関指導日 前期期末テスト計画	6	○	○	
27	水	生徒会役員選挙公示 全校委員会 木曜日課	6	○	○	
28	木	市内中体連新人戦壮行会	5	○	○	
29	金	市内中体連新人戦①	-	-	○	
30	土	市内中体連新人戦②			○	
31	日				○	
9月						
1	月	千教振二次研究協議会 神社祭 テスト前諸活動停止(~9/5)	4	×	×	午前
2	火	石教研研究協議会 神社祭	3	×	×	
3	水	神社祭	6	○	×	
4	木	前期期末テスト①	4	×	×	
5	金	前期期末テスト②	6	○	×	
6	土				○	
7	日				○	
8	月		6	○	○	
9	火	食に関する指導(1学年)	6	○	○	
10	水	学力テスト総合A(3学年)	5	○	×	
11	木	校外学習(星ノ森)	6	○	○	
12	金		6	○	○	
13	土				○	
14	日				○	
15	月				○	
16	火	教育実習開始(~10/10)	6	○	○	
17	水		6	○	×	
18	木	高齢者疑似体験学習(3学年)	6	○	○	午後
19	金	生徒会役員選挙	6	○	○	
20	土				○	
21	日				○	
22	月		6	○	○	
23	火				○	
24	水		6	○	×	
25	木		6	○	○	
26	金	学年合唱練習	6	○	○	
27	土				○	
28	日				○	
29	月	学年合唱練習	6	○	○	
30	火		6	○	○	

※SCはスクールカウンセラー来校日です
午前(9:00~13:00) 午後(13:30~17:30)

千歳市民花火大会について

7月26日(土)、19:45~20:30まで、北千歳駐屯地スキー山で花火大会が開催されます。

当日は北斗中の2か所の校門に入場制限用のバリケードが設置され、花火観覧者および車両の校地内入場や駐車は一切お断りさせていただきます。北斗中学校保護者の皆様におかれましても何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

なお、部活動で来校する本校生徒やプール開放で来る児童生徒などは通常通り入出場可能となっています。

せっかくこの地区で開催される花火大会なので、皆様で安全・安心にお楽しみいただければと思います。

大会当日の問い合わせ先

(実行委員会) 050-1725-9496 (9時から17時)



管内中体連結果

団体結果

【男子バドミントン】
対江別第三中●1-2 (1回戦敗退)

【女子バドミントン】
対江別第二中●1-2 (1回戦敗退)

個人結果

【男子バドミントン】

<ダブルス>

(1回戦敗退)

(1回戦敗退)

【女子バドミントン】

<シングルス>

(2回戦進出)

(1回戦敗退)

<ダブルス>

(1回戦敗退)

北斗中の生徒たちは、大舞台に臆することなく、最後まであきらめずに精一杯戦いました。

これからも応援よろしくお願ひいたします。